

Snowden: "ex director de la CIA compartió información mucho más clasificada que yo"



La Habana, 7 dic (RHC) El ex agente de la Agencia Nacional de Seguridad (NSA,) de Estados Unidos, Edward Snowden, manifestó su enojo por el trato "indulgente" brindado a David Petraeus, exdirector de la CIA quien "compartió información mucho más clasificada que yo", aseguró en una entrevista con Katie Couric.

A diferencia del ex agente de la NSA, que vive exiliado en Moscú con una orden de captura internacional, el actual candidato a convertirse en secretario de Estado con Donald Trump, no pasó "un solo día en la cárcel". Por el contrario, solo recibió dos años de condena en suspenso -bajo libertad condicional- y una multa de 100.000 dólares.

"Tenemos un **sistema de justicia de dos niveles** en los Estados Unidos, donde las personas que están bien conectadas con el gobierno, o tienen acceso a una increíble cantidad de recursos, reciben castigos

muy ligeros", denunció Snowden. Mientras tanto, las personas "de los sectores de población más vulnerables, los que viven en situaciones más precarias, son pisoteados por nuestro sistema de justicia", añadió.

La causa de Petraeus

El exdirector de la CIA se declaró culpable de haber compartido el contenido de un libro secreto de la agencia de inteligencia con su biógrafa y amante, Paula Broadwell. Allí había información vital sobre identidad de agentes secretos y notas de informes del Consejo de Seguridad Nacional. Según la propia declaración de Petraeus, recuperó el material tres días después y Broadwell no llegó a utilizarlo.

Pero Snowden sostiene que el ex director de la CIA "compartió información que era mucho más clasificada" que la que él mismo facilitó a los periodistas. "Y compartió esta información no con el público para el bien general, sino con su biógrafa y amante **para su propio beneficio personal**", añadió.

El exagente también recordó el caso del director de Inteligencia Nacional, James Clapper, quien en marzo de 2013 compareció ante el Congreso y dio un falso testimonio sobre las actividades de vigilancia de la NSA. Allí negó que la agencia recopilara información sobre los ciudadanos. "Dar un falso testimonio al Congreso bajo juramento, como hizo él, es un delito grave. Normalmente se castiga con penas de tres a cinco años de prisión", recordó Snowden. Clapper nunca fue acusado.

El exilio de Snowden

El exagente de la NSA está prófugo de la justicia estadounidense, que lo persigue por haber revelado al mundo que el gobierno de EE.UU. espiaba a ciudadanos en todo el globo. Sin embargo, cada vez son más las voces que se alzan para pedir que sea indultado por el presidente Barack Obama.

Recientemente, varios exmiembros del llamado Comité Church, formalmente denominado 'Comité Selecto del Senado de los Estados Unidos para el Estudio de las Operaciones Gubernamentales Respecto a las Actividades de Inteligencia', enviaron una carta al mandatario pidiéndole poner fin al "exilio insostenible" de Snowden.

Aunque ninguno de los firmantes de la carta pone en cuestión que Snowden violara la ley, pero señalan que no lo hizo "para su beneficio personal". Por este motivo, demandan "una solución justa y proporcionada a los cargos criminales contra él, basados en los beneficios públicos que resultaron de sus revelaciones". (RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114649-snowden-quotex-director-de-la-cia-compartio-informacion-mucho-mas-clasificada-que-yoquot>



Radio Habana Cuba